



## NOTE D'INFORMATION

MSC 290 – APPLICATION BAF TRANSPORT AU 1<sup>ER</sup> MARS 2018 – SERVICE TRANSPORT

Paris, Le 5 Février 2018.

Chère Cliente, Cher Client,

En raison de la forte augmentation du gasoil depuis le début de l'année, veuillez noter que nous sommes dans l'obligation d'appliquer une charge BAF (Bunker Adjustment Factor) additionnelle à tous les positionnements « Carrier » à compter du 1er Mars 2018.

Cette charge BAF sera de 4% pour le mois de mars, applicable sur les transports par la route et la barge vers/de tous les POL / POD France et révisable chaque mois en fonction de l'indice CNR (Comité National Routier).

N'hésitez pas à contacter vos interlocuteurs MSC habituels pour plus d'information.

Dear Valued Customers,

Due to the significant rise of petrol prices since the beginning of the year, MSC will instore an additional BAF (Bunker Adjustment Factor) charge on all carrier haulage deliveries as from the 1<sup>st</sup> of March 2018.

For the month of March, BAF charge will be 4% and will be applied to road and barge deliveries.

This charge will concern all French ports and will be updated monthly according to the CNR (Comité National Routier) index.

For further information please contact your local MSC office.

MSC Bordeaux : 05 57 92 66 00 - MSC Brest : 02 51 10 58 00 - MSC Dunkerque : 03 28 26 32 00 - MSC La Réunion : +262 262 427 800 - MSC Le Havre : 02 32 74 68 00 - MSC Lyon : 04 37 43 63 00 - MSC Marseille : 04 91 14 17 00 - MSC Mayotte : +262 269 609 300 - MSC Montoir : 02 51 10 58 00 - MSC Paris : 01 53 64 63 00 - MSC Rouen : 02 32 81 71 00

**MSC MEDITERRANEAN SHIPPING COMPANY FRANCE S.A.**

MSC PARIS (Siège Social) – 23 Avenue de Neuilly, 75116 Paris Cedex

T: +33 1 53 64 63 00 E: fra-paris@msc.com

**msc.com**

Page 1 of 1